

1894 **Sonderausgabe** 1994

nach dem »Mümling-Bote« des Jahrgangs 1894,

zusammengestellt von Karl-Heinz Jungermann,  
Vorstandsmitglied des Vereins für Heimatgeschichte Höchst e. V.



### **Bienezüchterverein:**

\* Höchst, 20. März. Längst schon hatten mehrere Bienensfreunde die Absicht, einen Bienezüchterverein ins Leben zu rufen. Diese Absicht ist nun verwirklicht worden, indem eine Section des Starkenburger Bienezüchter-Vereins für Höchst und Umgegend gegründet wurde. Bis jetzt zählt die Section 22 Mitglieder und steht zu erwarten, daß sich noch mehr Freunde der Bienezucht dieser Section anschließen. Am 2. Osterfeiertage, Nachmittags 4 Uhr, wird Herr Lehrer Dickel aus Darmstadt, welcher bekanntlich Fachmann auf diesem Gebiete ist, der Section Höchst einen Besuch abstatten und im Gasthause „zum Löwen“ dahier einen Vortrag halten über das Thema: Die Bienezucht einst und jetzt, worauf wir die verehrlichen Mitglieder und diejenigen, welche sich der Section anschließen wollen, aufmerksam machen. — Ferner ist hier die Gründung eines Geflügelzucht-Vereins im Gange, dem schon eine stattliche Anzahl hiesiger Einwohner als Mitglieder beigetreten sind. Beiden Vereinen ist auf dem Lande die beste Gelegenheit geboten, segensreich für die Landwirthschaft zu wirken und ist deshalb eine allgemeine Betheiligung und gemeinsames Zusammengehen zur Hebung der Nebeneinkommen für unsere Landwirthe von großem Werthe. Wir wünschen beiden Vereinen ein kräftiges Blühen und Gedeihen.

\* Höchst, 27. März. Am 2. Ostertag hielt Herr Lehrer Dickel aus Darmstadt im Gasthaus „Zum Löwen“, dahier einen kleinen Vortrag über das Thema: „Die Bienezucht einst und jetzt“, welcher mit besonderem Beifall aufgenommen wurde, und sprach Herr Giche dem Vortragenden hierfür Namens der Versammlung den gebührenden Dank aus. Gleichzeitig fand die definitive Gründung der Section „Höchst-Neustadt“ statt, wobei auch die Wahl des Sections-Vorstandes vorgenommen wurde. Es wurden gewählt: Die Herren Giche als 1. Vorsitzender, M. Thierolf IV. als 2. Vorsitzender und Weppler als Rechner. Auf Wunsch der Versammelten zeigte hierauf Herr Lehrer Dickel am Bienenstande des Herrn Giche die Untersuchung eines beweglichen Baues, sowie des allbekannten Strohkorbess. Die nächste Sectionssitzung findet in Neustadt statt, worüber noch nähere Mittheilung erfolgt.